



日本代表選手として出場 田谷 夏姫さん(千葉高等学校3年)

オリエンテーリングの魅力を伝えたい

7月2日～9日、オリエンテーリング「2023年ジュニア世界選手権大会」がルーマニアで開催されました。

この大会に日本代表選手として出場した町内在住の田谷夏姫さんに、オリエンテーリングの魅力についてお聞きしました。



オリエンテーリングとは

オリエンテーリングは、起伏のある地形の野山の中や市街地などで地図上に表示された目印の地点をたどっていき、ゴールまでのタイムを競う競技スポーツです。

地図は競技直前に渡され、その地図とコンパスを使って目的の各地点までをどのように進み、より早いルートをとれるかを自分で考えながらゴールを目指します。

—この競技を始めたきっかけは—

「高校生になったら、何か新しいことを始めたい」と思っていました。入学後の5月、地理の授業で学校周



辺をコースにしたオリエンテーリングを体験し、学年で1位になったことがきっかけでした。

「オリエンテーリングって楽しい!」と思ったんです。

—オリエンテーリングの魅力は—

私は自然が好きなので、

旅行気分に参加できることです。国内各地の野山などで開催されていて、広い世代で参加できるので、ぜひ、みなさんに体験してほしいです。

走るだけではなく、地図とコンパスを使ってそのコースでの自分の対応力が求められ、体力と知力と精神力の限界に挑むこの競技に魅力を感じます。

—世界選手権に出場して何か得たものは—

今回、初めて世界大会に出場して、世界のレベルの高さを実感しました。競技中、他国の選手がどのような戦略でルートを決めているかなどプレースタイルが分かるのでとても参考になりましたし、良い経験ができました。今後も続けて行きたいです。

すくすくギャラリー

いたずら大好きおてんば娘!
いったい誰に似たのかな?

りんこ
菓子ちゃん(2歳)

市原 泰成さん(関)



よこぴー散歩



7月30日、匝瑳市で開催された「GO! GO! ローカルフェスin野手浜ビーチ」に参加してきたよ!
久々によこぴーダンスを披露してきたよ!

町の人口・世帯 令和5年8月1日現在 ()内は前月比 人口 22,447人(-24) 男 11,095人(-9) 女 11,352人(-15) 世帯 9,878(-4)



広報 よこしばひかり 令和5年9月号 Vol.210

編集・発行 横芝光町役場総務課秘書広報班 ☎0479(84)1211 0479(84)2713

〒289-1793 千葉県山武郡横芝光町宮川11902 町ホームページ <https://www.town.yokoshibahikari.chiba.jp>

